

Comuneros protestan por rechazo a las solicitudes chilotas de Ecmpo

Con el anuncio de presentaciones legales y administrativas, comunidades indígenas de Quellón y la región expresaron con protestas sus cuestionamientos ante la reciente votación de la Crubc en Puerto Montt, el viernes de la semana pasada, donde se rechazaron cuatro solicitudes chilotas de Ecmpo, tres de ellas de la comuna del sur del Archipiélago

Las manifestaciones se iniciaron el miércoles en el frontis del municipio de Quellón, donde llegaron colectivos huilliches para evi-

denciar su malestar por la posición tomada por el consistorio sobre las peticiones de Espacios Costeros Marinos de los Pueblos Originarios en la reunión de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero del 7 de junio, exigiendo además la renuncia del representante de la municipalidad en esa sesión.

“Sin argumentación, sin fundamentos, solo por la presión violenta de la pesca artesanal, de los salmoneeros, de los industriales, los cuales nunca quisieron escuchar cuáles eran las pro-

puestas de administración que tenían estos espacios”, expresó el werkén de la comunidad de Yaldad, Patricio Colivoro, quien acusó “prejuicios, discriminación, un dejo de racismo sobre nuestro pueblo”,

“Estamos manifestando nuestro malestar, principalmente frente a las autoridades que tenemos de la comuna, el alcalde y su representante Javier Cruchet que el día 7 en la Crubc no tuvieron ningún miramiento en rechazar las solicitudes de Ecmpo, de los cuales nosotros estamos solicitando con

la finalidad de resguardar nuestro territorio”, sumó Ariel Henríquez, lonco de Barrio Costero-Huildad.

Las acciones se trasladaron el jueves hasta el frontis de la Gobernación Regional, en Puerto Montt, donde el werkén de la comunidad Pepiukelén de Pargua, Francisco Vera Millaquén, anunció la presentación de recursos de protección y una denuncia administrativa ante la Contraloría General de la República por el caso, no descartando acudir a instancias internacionales.

“Todo lo ocurrido en esa



MANIFESTACIÓN DE HUILLICHES EN QUELLÓN.

sesión fue en directa afectación de las comunidades y afectó gravemente el principio de igualdad ante la ley”, se indicó en un comunicado.

Consultados tanto la Go-

bernación Regional como la Delegación Presidencial Provincial, así como el municipio de Quellón, no hubo pronunciamiento por estas protestas de los comuneros. ☺